
Protokoll: 

 

Der Vorsitzende ruft die Punkte 3 und 4 aufgrund des Sachzusammenhangs in verbundener Debatte 

auf. Die SPD-Fraktion erklärt, dass sie der Beschlussvorlage aufgrund des in der Begründung 

enthaltenen Passus, dass die zu entwickelnde Fläche in der Gesamtentwicklungsfläche des GVZ von 

60 ha als Höchstsumme enthalten ist, zustimme. 

 


